

BOSSMAN

Dandim 0824/Jember Hadiri Penyambutan Karnaval Mobil Hias HUT RI Ke 78, Serahkan Lukisan Bupati Jember

Siswandi - JEMBER.BOSSMAN.CO.ID

Sep 29, 2023 - 18:18



JEMBER – Dalam menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI Ke 78 Pemerintah Kabupaten Jember, sengaja memperpanjang jadwal kegiatan, bahkan hingga akhir September ini masih menggeliat kegiatan-kegiatan di tingkat Kabupaten Hingga Tingkat Desa, dalam menyemarakkan HUT RI Ke 78.



Seperti penyelenggaraan Karnaval Mobil Hias yang diikuti sekitar 150 unit mobil hias, yang start dari depan Kantor Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) Kabupaten Jember Jl Gajah Mada Jember, dilepas oleh Sekda Hadi Sasmito, menuju finish di Jl Sudarman Alun-alun Jember. Dengan route sekitar 5 Km.

Hadri pada penyambutan peserta di depan Pendopo Wahya Wibawa Graha diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso (Berpakaian ala Sakera), Kapolres AKBP M Nur Hidayat, Kepala BPN Ahyar Tarfi, Sekda Hadi Sasmito serta pejabat terkait lainnya.



Seluruh lembaga dan instansi pemerintah mengeluarkan unit mobil hiasnya, termasuk dari Kodim 0824/Jember yang menurunkan Mobil Pancasila, ikut menyemarakkan penyelenggaraan karnaval mobil hias tersebut, pada kesempatan tersebut juga diserahkan lukisan Bupati Jember Hendy Siswanto hasil karya Koptu Hartono yang memerankan tokoh Jenderal Besar Sudirman, anggota Koramil 0824/29 Ajung, Kodim 0824/Jember, yang diserahkan kepada Bupati oleh Dandim 0824/Jember.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan seperti ini sangat bagus sekali disamping dalam menghormati jawa-jasa para pahlawan, dalam memantapkan rasa bela negara, rasa cinta tanah air, kegiatan ini juga memiliki multi efek dalam meningkatkan perekonomian masyarakat.

Untuk itu saya juga memerintahkan anggota untuk ikut menyemarakkan dengan melibatkan mobil dengan hiasan Pancasila dan Bendera Merah Putih, sebagai bagian dari upaya kita untuk lebih memasyarakatkan Pancasila sebagai dasar negara dan sebagai idiologi Bangsa Indonesia.



Sekaligus saya tadi juga menyerahkan lukisan Bupati Jember Hendy Siswanto Kepada Bupati Jember, karya tangan anggota yaitu Koptu Hartono yang selalu menjadi pemeran Jenderal Sudirman. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)